
  
 

  

  
  

Представители Санкт-Петербургского кадетского корпуса СК
России приняли участие в заседании Координационного
совета при Правительстве города

 

  

Губернатор Санкт-Петербурга Александр Дмитриевич Беглов провел заседание
Координационного совета по вопросам попечительства в сфере социальной защиты,
образования и здравоохранения. В мероприятии приняли участие директор Санкт-

Петербургского кадетского корпуса Е.Ю. Гаранина, обучающийся Артём Моисеев и
выпускница этого учебного заведения Алиса Овсянникова. Участники обсудили вопросы

подготовки ребят из детских домов к самостоятельной жизни.

На совещании было отмечено, что в Санкт-Петербурге сегодня работают 26 городских
учреждений для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей. В них проживает
1100 детей, почти половина из которых – подростки от 14 до 18 лет. В их стенах благодаря
общим усилиям государства, общественных организаций, бизнеса, волонтеров и
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благотворителей созданы все условия для проживания ребят и их развития в учебе, творчестве
и спорте.

Глава города отметил весомый вклад Следственного комитета в воспитание детей, в том числе
из числа сирот. Ведомством в Санкт-Петербурге, помимо Санкт-Петербургской академии,
открыты также Кадетский корпус и Пансион воспитанниц, где созданы очень хорошие
условия, а 40% воспитанников этих учебных заведений – ребята из числа детей-сирот и детей,
оставшихся без попечения родителей. 

Артём Моисеев и Алиса Овсянникова, которые также являются лицами из числа сирот,
поделились с участниками совета своим впечатлением об обучении в Санкт-Петербургском
кадетском корпусе СК России. Ребята отметили, что педагоги стали для них мудрыми
наставниками, а другие обучающиеся – добрыми товарищами. Они рассказали о своих планах
на будущее. Алиса продолжает обучение в академии СК России. Артем в данный момент
обучается в Кронштадском отделе Санкт-Петербургского кадетского корпуса (классы с
морской направленностью), он мечтает получить профессию следователя и работать по
специальности, ведь в стенах Корпуса дают фундаментальные знания в области
юриспруденции. По словам Артема и Алисы, все им помогают в адаптации и реализации их
потенциала. 

Одной из актуальных тем, поднятых на заседании, стал вопрос обеспечения сирот положенным
по закону жильем. Эта проблема стоит на особом контроле Следственного комитета России,
который всегда оперативно реагирует на нарушение жилищных прав лиц из этой категории
граждан. 

Также на совещании обсуждался опыт тренировочных квартир, в которых ребята из числа
сирот могут получить необходимые бытовые навыки. Отмечена необходимость
профориентации детей-сирот, которая позволит им сделать осознанный выбор в профессии,
получить профильное образование и полноценно интегрироваться в общество.

 

Изображения
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